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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que inicialmente 
gostaria de deixar um pedido, novamente, um pedido especial sobre o trevo da Linha 
Santo Antônio. Comentou que em outubro de dois mil e vinte e um, quando iniciaram 
as obras lá, falou na tribuna que ele foi projetado, que era uma obra ótima, que todos 
estavam esperando aquilo lá para ter mais segurança. Entretanto, quando começou a 
obra, falou ter questionado algumas coisas, pois tinham uma calçada lá que teve de 
ser toda desmanchada porque não respeitaram o projeto. Salientou que depois, 
quando começaram a fazer o canteiro central, todos falaram que ficaria muito largo o 
canteiro central, a estrada muito estreita, não tendo espaço suficiente, foram várias as 
manifestações, nas redes sociais. Disse que foi, inclusive, falado com o engenheiro da 
prefeitura para que tomassem providências, que não seria necessário um canteiro 
central tão largo, porém nada foi feito. Informou que vários acidentes aconteceram que 
resultaram somente em danos materiais, mas há alguns dias, infelizmente, um 
acidente com óbito. Pediu novamente para alguém ir lá tentar fazer algo para 
melhorar, porque não pode ficar assim. Comentou que as colegas convidaram todo 
mundo para vir no Festival da Primavera, sendo assim, virá gente, turista para Colinas, 
mas se vierem à noite poderá acontecer mais um acidente lá. Afirmou serem coisas 
que não precisariam estar acontecendo se realmente fosse feito certo ou ouvir a 
opinião das pessoas, mas parece que o que falam, às vezes, não tem valor, pois todo 
mundo falou que estava muito largo o canteiro. Falou não ser engenheiro para dizer se 
é certo ou não é certo, mas o certo é que realmente está muito largo, ou que deixem o 
canteiro central como está e alarguem a pista, uma das coisas precisa ser feita. Em 
relação a sua indicação, disse que, também com base no festival da primavera, na 
cultura, no turismo, é um auxílio ao CTG. Comentou que anos atrás sempre era feito, 
sempre foi feito, então deixa um pedido, pois terão no ano que vem novamente um 
rodeio e seria muito importante o auxílio, já que também é um centro cultural de 
tradições gaúchas, assim como há outro grupo em Colinas que também recebeu  
incentivo, passou pela Câmara. Afirmou que seria importante, pois o pessoal do nosso 
CTG vai para outros municípios, representam Colinas em outros rodeios, assim como, 
teremos muitas visitas de outros CTGs aqui no ano que vem, sendo assim, nada mais 
justo que também ajudar o nosso CTG. 


